
REQUERIMENTO Nº 109/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações a respeito das providências que estão sendo tomadas para sanar o
problema das inundações em decorrência de chuvas na Estrada Municipal Irmã Maria
Rafaela Gonçalves Corrêa

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de
Leis informações a respeito das providências que estão sendo tomadas para sanar o
problema das inundações em decorrência de chuvas na Estrada Municipal Irmã Maria
Rafaela Gonçalves Corrêa.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido trata da necessidade de informações sobre as providências que estão
sendo tomadas pelo Poder Executivo com vistas a sanar o problema na referida via.

É de se mencionar que a citada situação requer uma atenção especial, pois em época de
chuvas as águas invadem as residências trazendo transtornos e prejuízos aos moradores
daquele local.

Vale ressaltar que tendo em vista o período atual de estiagem, este seria um momento
oportuno para a execução de medidas com a finalidade de evitar alagamentos futuros.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 22 de maio de 2023.
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REGIANE DE CASTRO

Vereadora


